

Was lange währt, wird endlich gut!

Baubeginn der Wohnanlage für „Gemeinsam Wohnen im Wittum“

Im April 2015 ist der Baugruppe dieses gemeinschaftlichen Wohnprojektes ein großer Stein vom Herzen gefallen: Nach mehrjähriger Planung und Verhandlungen mit Stadt und Stadtplanung (der Bebauungsplan musste noch geändert werden) ist nun endlich im April 2015 der Baubeginn erfolgt. Es war eine lange Odyssee!

Die Baugruppe hat einen Partner gefunden, der die Idee des „Gemeinschaftlichen Wohnens“ mit der Gruppe zusammen umsetzt. Die Fa. Fertigbau Laux, Profi im Wohnungsbau, begleitet dieses Projekt und erleichtert durch ihre Professionalität die Abwicklung.

Gemeinschaftlich Wohnen – eine Wohnform der Zukunft?

In einer solchen Wohnanlage lebt jeder in seiner abgeschlossenen Wohnung und ist trotzdem in eine Gemeinschaft im Haus eingebunden. Herzstück dieser Wohnanlage ist der Gemeinschaftsraum mit Garten, wo man sich mit Anderen treffen kann zum Kochen, Kartenpielen, Feiern oder Fußball gucken oder vieles mehr, jeder nach seinen Vorstellungen.



„Gemeinschaftliche Wohnprojekt“ - **Gemeinsam Wohnen im Wittum** im Bau ist.

Es sind 20 Wohnungen verschiedenster Größen und der Gemeinschaftsraum vorgesehen, selbstverständlich barrierearm, mit Aufzug und schwellenfreiem Zugang zu Wohnung und Balkon. Es sind Stadtwohnungen: vieles kann zu Fuß oder per Rad er-

Quelle: R. Fischer

Das Ziel liegt vor Augen: Fertigstellung und Einzug sind für Spätsommer/Herbst 2016 geplant.

Die Gruppe sucht noch MitbewohnerInnen: Familien, SeniorInnen, junge und ältere, Alleinerziehende usw. – alle Altersgruppen sind herzlich eingeladen, in dieser Wohnanlage mit viel Neugier und Interesse an Anderen ein lebendiges Nachbarschaftsleben entstehen zu lassen.

Kauf (ggf. Miete) der Wohnungen zwischen 2500 € bis 2700 € pro qm je Lage.

Auch Anleger sind gesucht, da MietinteressentInnen vorhanden sind.

Kontakt und Information:

www.wohnenimwittum.de

oder

R.Fischer, Tel. 0681/53237

oder E-mail:

r.fischer@wohnenimwittum.de

R.Fischer/S.Woll



Quelle: Hr von Boch

Dies entsteht nun auch in Alt-Saarbrücken, im Neubau-Quartier „Im Wittum“, wo neben weiteren Wohnhäusern auch das

reicht werden – unterschiedlichsten Buslinien sind in wenigen Minuten zu erreichen. Die Gruppe freut sich nun über den täglichen Baufortschritt.